

**1.905 Spieler:innen – Initiative KOMM KICKERN erreicht Weltrekord im Tischfußball**

Jeder konnte dabei sein – beim größten dezentral ausgespielten Tischfußball-Turnier der Welt. Organisiert von Hamburg aus per App, spielten in einem 24h-Zeitraum bis zum 27. August, 20 Uhr, 1.905 Menschen aus 25 Ländern gemeinsame Turniere – Weltrekord.

- 1.905 Spieler, 129 Städte, 25 Länder in 24 Stunden
- Initiative vom Deutschen Tischfußball Bund (DTFB), Silpion und Kickertool
- Dauerhaft kostenfreie App KOMM KICKERN ermöglicht eigene Turniere

(HAMBURG) Am 27. August 2021 um 20 Uhr knallten in der „Weltrekordzentrale“ von KOMM KICKERN in der Nähe der Hamburger Elbbrücken die Korken. Das Rekord-Institut für Deutschland (RID) bestätigte offiziell die Bestmarke 1.905 für die „meisten Teilnehmenden beim Tischfußballspielen an verschiedenen Orten innerhalb von 24 Stunden.“

**25 Länder und 129 Städte engagiert**

Ob zuhause, im Jugendzentrum, in der Firma, im Sportverein, der Gastronomie oder in der privaten Garage oder im Keller: Der Weltrekordversuch brachte Tischfußball-Begeisterte der ganzen Welt zusammen. Die meisten Spielorte lagen in Deutschland, dazu gab es Spiele an Tischen auf Teneriffa, in den USA, Frankreich, Großbritannien, Indien, Russland, Vietnam, Taiwan, Mexiko und vielen weiteren Ländern. Alle waren mittels Livestream und Social Media verbunden. Die Ergebnisse sind weiterhin unter [live.komm-kickern.de](https://live.komm-kickern.de) verfügbar.

„Wir sind begeistert, wie unsere Idee in der Kickerszene in Deutschland und darüber hinaus angenommen wurde“, sagt Jan Dreyling-Eschweiler, Vizepräsident für den Bereich Ausbildung beim Deutschen Tischfußball Bund (DTFB). Ziel der gemeinsamen Aktion von DTFB und des Hamburger IT-Dienstleisters Silpion war es, die Sichtbarkeit des Sports zu erhöhen. Patrick Postel, Geschäftsführer von Silpion IT-Solutions, sagte: „Kickern ist ein Sport, den wir gemeinsam betreiben – Wir spielen miteinander und nicht gegeneinander. Das ist hier auch wieder deutlich geworden. Und das sogar auf weltweiter Ebene.“

**Breitensport stärken**

Zur Teilnahme am Weltrekord musste innerhalb der 24 Stunden lediglich ein Turnier mit der dauerhaft kostenlosen App KOMM KICKERN gespielt werden. Das ging bereits im kleinen Kreis: ab vier Personen.

„Wir möchten es mit der App den Menschen leicht machen, eigene Turniere zu veranstalten, Mitspieler:innen zu finden und die bisher eher versteckten Spielorte vorzustellen“, sagt Jan Dreyling-Eschweiler. Damit soll auch der Breitensport gestärkt werden.

### **Kostenfreie App als Dreh- und Angelpunkt**

Zentrales Element der Initiative ist die kostenlose App KOMM KICKERN. Mit der kann jede:r Nutzer:in eigene, private Turniere veranstalten. In der Zukunft kommen Ranglisten, ab Herbst 2021 eine Turnierserie, persönliche Statistiken und mehr dazu. Das wichtigste Ziel ist jedoch bereits erreicht: Spielorte und Vereine werden sichtbar und können im Handumdrehen zueinander finden.

Die App wird von Programmierer:innen der Hamburger IT-Firma Silpion IT-Solutions GmbH umgesetzt – oft auch neben der „regulären Arbeitszeit“ und mit viel Einsatz in einer agilen Start-up-Kultur.

### **Pressekontakt**

Marco Bosch

[marco@komm-kickern.de](mailto:marco@komm-kickern.de)

+49 (0) 173 2104104

[www.komm-kickern.de](http://www.komm-kickern.de) (Social-Media-Links, s.u.)

### **Über KOMM KICKERN**

#kommkickern ist eine Initiative des Deutschen Tischfußballbundes (DTFB), Silpion IT-Solutions und Kickertool. KOMM KICKERN möchte den Tischfußball aus der Nische holen. Wir möchten mehr Spieler:innen begeistern. Wir verbinden mit unserer App und vielen Aktionen Vereine, Spielorte und die gesamte Kicker-Familie und stärken somit den Breitensport.

### **KOMM KICKERN in den Sozialen Medien**

*Instagram:* [@kommkickern](https://www.instagram.com/kommkickern)

*Twitter:* [@kommkickern](https://twitter.com/kommkickern)

*Facebook:* [@kommkickern](https://www.facebook.com/kommkickern)